

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS**

**Art.1º:** Declarar de Interés Legislativo la visita de las Veteranas de Guerra de Malvinas **Liliana María Colino**, Fuerza Aérea Argentina, **Silvia Barrera**, voluntaria e instrumentadora quirúrgica del buque Almirante Irizar y **Mariana Florinda Soneira**, que permaneció en las Islas Malvinas durante todo el conflicto a la Escuela N° 25 General San Martín de la ciudad de Concordia

**Autor: Enrique Tomás Cresto**

## Fundamentos

Los alumnos de la escuela N° 25 General San Martín de Concordia realizaron una producción periodística y una revista digital denominada “Heroínas de Malvinas” en la que participaron de manera ordenada y distribuida con diferentes roles, desde entrevistas, redacciones, fotografía, cámara, diseño, edición, correcciones, desgravaciones y demás actividades que demanda el trabajo realizado.

El objetivo de los alumnos es Malvinizar la ciudad, dando a conocer a la comunidad la importancia del rol asumido por las mujeres en la guerra de Malvinas y de los veteranos que dieron la vida por defender nuestras tierras.

En ese marco visitaran durante el mes de agosto el establecimiento escolar las Veteranas de Guerra:

**Liliana María Colino**, que sirvió en la Fuerza Aérea Argentina. Con solo 26 años, su rol fue crucial en la guerra como enfermera en la evacuación de área médica en el Hospital Reubicable de la Fuerza Aérea de Comodoro Rivadavia, provincia de Chubut. Participó en misiones de rescate y logística en Puerto Argentino donde su valentía y habilidades fueron fundamentales para salvar vidas. La noche del 21 al 22 de mayo 1982, Liliana pisó Malvinas en una misión logística y rescate de heridos en Puerto Argentino, convirtiéndose así en la única mujer con rango militar en hacerlo. Única mujer que pisó Malvinas en medio de la guerra.

**Silvia Barrera**, personal civil que sirvió como voluntaria e instrumentadora quirúrgica en el buque Almirante Irizar. A los 23 años y un sentimiento de patriotismo y deseo de ayudar a quienes estaban en batalla, se ofreció como voluntaria para servir a la patria.

**Mariana Florinda Soneira**, estuvo en Malvinas durante todo el conflicto. En enero de 1982 embarca en el buque de transportes Navales Ara Bahía San Blas iniciando un año de prácticas a bordo como cadete del cuerpo de comunicaciones de la Escuela Nacional de Náutica Manuel Belgrano. Aquel 2 de abril cuando el barco queda afectado al conflicto le ofrecieron la posibilidad de desembarcar porque aún no era oficial, era alumna, y con 19 años de edad decidió continuar embarcada durante todo el conflicto, navegó el Atlántico sur en silencio radioeléctrico, sin escota y en situación de peligro transportando armamentos, tanques combustible, y demás elementos de guerra.

Ellas al igual que todas las mujeres que participaron activamente en la Guerra de Malvinas merecen un reconocimiento de todo el pueblo de la Provincia de Entre Ríos.

Es por ello que solicito a mis pares la aprobación de la presente.